

# EKSPOS

## Pertandingan Semi Final Bola Volly Kapolres Cup 2024: Ajang Bergengsi Antar Kecamatan Se-Kabupaten Ciamis

Ciamis - [CIAMIS.EKSPOS.CO.ID](http://CIAMIS.EKSPOS.CO.ID)

Jul 13, 2024 - 16:49



Ciamis - Gelanggang Galuh Taruna (GGT) Ciamis menjadi saksi gelaran Pertandingan Semi Final Bola Volly Kapolres Cup 2024. Turnamen yang mempertemukan tim-tim voli dari berbagai kecamatan se-Kabupaten Ciamis ini

berlangsung dari pukul 13.00 WIB hingga 21.00 WIB. Ketua Panitia Pelaksana, Sdr. Irsandi Maulana, memimpin jalannya pertandingan yang berlangsung dengan penuh semangat dan antusiasme. Jumat (12/7/2024)

Pertandingan semi final ini dihadiri oleh sejumlah pejabat penting yang turut memberikan dukungan dan semangat kepada para atlet muda. Kehadiran mereka menjadi bukti nyata dukungan terhadap perkembangan olahraga voli di Kabupaten Ciamis serta untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan aman.

Pertandingan kategori putri dimulai dengan pertandingan antara Kecamatan Panjalu melawan Kecamatan Cipaku pada pukul 13.00 WIB. Dalam pertandingan ini, Kecamatan Panjalu berhasil mengungguli Kecamatan Cipaku dengan skor akhir 3-0. Tim putri Panjalu menunjukkan permainan yang solid dan kerjasama tim yang apik, sehingga mampu mendominasi pertandingan dari awal hingga akhir.

Pertandingan selanjutnya mempertemukan Kecamatan Cisaga dengan Kecamatan Rancah pada pukul 14.30 WIB. Tim putri Kecamatan Cisaga juga menunjukkan performa yang impresif dengan memenangkan pertandingan dengan skor telak 3-0. Kedua tim putri yang menang ini akan bertemu di final untuk memperebutkan gelar juara.

Kategori putra dimulai dengan pertandingan antara Kecamatan Cisaga dan Kecamatan Panawangan pada pukul 16.00 WIB. Pertandingan berlangsung sengit dengan kedua tim saling berkejaran skor. Setelah melalui lima set yang menegangkan, Kecamatan Panawangan akhirnya keluar sebagai pemenang dengan skor akhir 3-2.

Pertandingan terakhir hari itu mempertemukan Kecamatan Ciamis melawan Kecamatan Cidolog pada pukul 17.30 WIB. Tim putra Kecamatan Ciamis tampil dominan dan berhasil mengalahkan Kecamatan Cidolog dengan skor 3-0. Kemenangan ini membawa Kecamatan Ciamis melaju ke final untuk bersaing memperebutkan gelar juara.

Untuk memastikan kelancaran dan keamanan kegiatan, pengamanan terbuka dan tertutup dilaksanakan dengan melibatkan sekitar 45 personel. Pengamanan ini dipimpin langsung oleh KOMPOL Nia Kurnia, M.H (Kabagops Polres Ciamis). Kehadiran aparat keamanan tidak hanya untuk menjaga ketertiban, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh peserta dan penonton yang hadir.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas semangat sportivitas yang ditunjukkan oleh seluruh tim yang bertanding. "Turnamen ini bukan hanya ajang untuk meraih prestasi, tetapi juga untuk menjalin silaturahmi dan mempererat persaudaraan antar kecamatan. Kami berharap semangat sportivitas ini terus dijaga hingga pertandingan final nanti," ujarnya.

Pertandingan Semi Final Bola Volly Kapolres Cup 2024 telah menunjukkan betapa besar antusiasme dan semangat para atlet muda Kabupaten Ciamis. Dukungan dari berbagai pihak, baik pejabat, aparat keamanan, maupun masyarakat setempat, menjadi faktor penting dalam kesuksesan acara ini.

Semoga pertandingan final nanti akan berjalan dengan lancar dan menghasilkan juara yang benar-benar layak. Sportivitas, kerjasama tim, dan semangat juang tinggi adalah kunci utama dalam meraih kemenangan sejati.

Polres Ciamis, Kapolres

Ciamis, Kapolda Ciamis, Polda Jabar